

El Consejo de Gobierno ha sido informado hoy del fallo del jurado en las ediciones de 2022 y 2023

La Comunidad de Madrid reconoce a Carolina Marín y Toni Kroos con sus Premios Siete Estrellas

- También al judoka Fran Garrigós, la piragüista María Corbera y el jugador de baloncesto Hugo González
- En Deporte inclusivo se galardona a la Fundación Carmen Pardo-Valcarce (A LA PAR) y la paralímpica Audrey Pascual
- Los municipios de Morata de Tajuña y Móstoles, distinguidos con el premio al fomento deportivo

23 de abril de 2025.- La Comunidad de Madrid reconoce a la jugadora de bádminton Carolina Marín y el futbolista Toni Kroos con sus Premios Siete Estrellas del Deporte 2022 y 2023, respectivamente. Los galardones al mejor deportista masculino han recaído en el judoka Fran Garrigós y el excentrocampista alemán del Real Madrid, mientras que en la categoría femenina han sido para la piragüista María Corbera y la campeona andaluza de bádminton.

Con estos premios, cuyo fallo ha abordado hoy el Consejo de Gobierno, el Ejecutivo autonómico otorga reconocimiento público a la labor realizada por las personas o entidades que hayan destacado significativamente en la promoción, fomento y desarrollo del deporte en la región, en alguna de las nueve modalidades que los componen.

El mostoleño Fran Garrigós es el número uno del ranking mundial de judo. En 2022 quedó campeón de Europa en Bulgaria. Posee, además, cuatro medallas en campeonatos de Europa y dos medallas en campeonatos del mundo.

La andaluza Carolina Marín ha sido medalla de oro de bádminton en Río de Janeiro (2016), campeona del mundo en 3 ocasiones y 7 veces campeona de Europa, además de haber sido distinguida con el Premio Príncipe de Asturias de los Deportes.

El alemán Toni Kroos es el futbolista más laureado de la historia de su país y uno de los cinco con más títulos internacionales. En 2017 fichó por el Real Madrid, equipo con el que ha ganado 5 ligas de Campeones, 5 mundiales de

clubes y tres supercopas de Europa, entre otros títulos. Es considerado uno de los mejores centrocampistas del mundo.

María Corbera es la mejor piragüista madrileña de la historia con 6 medallas en campeonatos del mundo, 8 en campeonatos de Europa y más de 100 medallas en los de España. En 2023 fue galardonada por el Comité Olímpico Español como la mejor deportista española del año.

FOMENTO DEL DEPORTE Y VALORES

En la categoría de mejor entidad deportiva, el galardón de 2022 ha recaído en el Club de Hockey San Sebastián de los Reyes y el de 2023 en Hankuk Internacional School. Muchos de los mejores jugadores españoles de hockey, nueve de ellos medallistas olímpicos, han pertenecido a este club, integrado en la actualidad por 430 jugadores. Por su parte, Hankuk cuenta en su palmarés con dos medallas olímpicas, seis medallas mundiales, nueve de Grand Prix y 47 europeas.

La saltadora de trampolín Ana Carvajal ha sido reconocida como mejor deportista promesa en 2022. Con 17 años ha sido campeona de Europa en plataformas de 10 metros y plata en la modalidad de sincronizada. Mismo premio (2023) ha obtenido el baloncestista Hugo González Peña, quien debutó con 18 años en la Liga ACB de la mano del Real Madrid, ganó la medalla de plata en el mundial Sub17 e inscrito para el próximo *Draft* de la NBA.

Los municipios de Morata de Tajuña (2022) y Móstoles (2023) se alzan con el premio al fomento deportivo por parte de la administración local, mientras que el presidente de la Federación Madrileña de Karate, Antonio Torres, y el director general del Zurich Rock n Roll Running, Pedro Rumbao, han obtenido el galardón en la categoría de fomento desde la iniciativa privada.

En la categoría de Valores, el jurado ha destacado la labor de Pedro Gil, fundador del club de boxeo Boxeo el Rayo, por el que han pasado más de 15.000 deportistas, entre otros Javier Castillejo. Helios Hidalgo, Valores 2023, es un jugador de baloncesto perteneciente al Real Canoe. A sus 13 años, ha demostrado su capacidad de superación en la lucha contra la leucemia.

La Fundación Alcohol y Sociedad ha sido distinguida con el premio a la Deportividad 2022, mismo galardón que ha recaído en su edición de 2023 en Sito Carcavilla, quien ha coronado tres *ochomiles* y realizado 17 expediciones al Himalaya. La deportista paralímpica Audrey Pascual (San Sebastián de los Reyes), que ha sobresalido en disciplinas como el esquí adaptado, y la Fundación Carmen Pardo-Valcarce (A LA PAR), han sido designadas como premios del Deporte Inclusivo.